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genitivo pl.
in -um UNA SOLA CONSONANTE

davanti alla desinenza del genitivo singolare neutri: flumen, fluminis
NOM=ACC=VOC
plurale = a

DUE CONSONANTI
davanti alla desinenza del genitivo singolare

neutri: cor, cordis
NOM=ACC=VOC
plurale = a

maschili: mons,montis
femminili: pars, partis

maschili: civis,civis
femminili: classis, classis

 genitivo pl. in -ium
 ablativo sing. in -i
 NOM pl. = ACC pl. = VOC pl. = ia

NEUTRI IN -E, -AL. -AR
mare,maris
animal, animalis
calcar, calcaris

maschili: consul,consulis
femminili: laus, laudis
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